森しげゆき 活動レポート) (相模原市議会議員

平成29年4月発行

新年度相模原

事務所 相模原市中央区上溝3841-11 発行責任者 岩崎 042 - 770 - 5241

去る2月21日~3月24日に相模原市議会3月定例会議が開催され、平成29年度の相模原市一般会計予算が成立しまし た、相模原市の新年度予算は、過去最高の2、893億円となっていますが、県費負担の教職員人件費が相模原市に移管されたことな どによる増額であり、税収は法人市民税が14年比で15億円も減額を見込むがど、厳し、予算どおっています。3月議会では、厳し、予 算ではあるが市民サービスを低下させないよう、最小限の投資で最大限の効果を発揮できるような政策を強く求めました。

上つ約般議 競技て一問議 陸上 -などの球状を表して次のよう しげゆき 人工 を行 つである横 員に初当 員初 土芝の多目的が球技環境がよ ように いまし 年目でようやく形に 3 出 がり 選 提案し 残ら 0 馬 近案しました。 山公園陸上競技 0メートル その 平成 グランドに再整 少 司 6 0 時に森議員 茰 1 1 議会で初 9 年4 -ラッ 脱技場の 競技人 ツ 力 **□横** 月に相 Ì 八口に合 -やラグ 模 よきわ

3月29日に、オープニングセレモニーが行われた横 山公園人工芝グラウンド、ホームタウンチームの選手 などによりテープカットが行われた。

さらなる政策実現に向けて、市議会本会 議で発言をする森しげゆき議員。

一で、様々な政策を提言し、『ましたが、これた『・ ・プリ等、 森しげゆき議員は、 ーミングライ 議員 れからも市民の比貝1年目から様々ングライツの提索 想い ポ んでま 皆様と対話する中 Þ は届 な ラー 提 セ に案をし ン てと信 りま メン ĺ してき じ グ 0 ラ設

| うに議会で言い 今後は、サー 多くの市民の方が利用できるスポーざまなイベントにも活用できます。 実に向けて努力 ラウンドゴル りましたが、 事が サッカ は届く! ?行わ シドとしてオー ようやく本年4 フ等高齢 してま 1 れ 方針 やラグビー 者の ました。 V が 策定さ ŋ 成 ŧ - プンい 2 3 健 健康づくり 月 0) から 年度に 球 工 技に加 たしまし 事 -ツ環境 人工芝の の 平 成 遅 26 え、 境 ñ Ш さま た。 もあ 公 ゲ 多 年原

Ř 番 田 駅 駅舎建て替え決定 念願の

永年の取り組みが実を結ぶ】

に、相模線の終電設置、駐輪場や駅田駅の駅舎改修、 られますが、 要望を続けてきました。今回、 6月議会で相模線の利便性向上を求め、JR番 市議会議員は、初当選した平成19年、 舎建て替えが決まりました。森しげゆき相模原この度、永年の懸案であったJR番田駅の駅 タの設置が実施されましたが、残る課題の 3 年後の平成22年にトイレの改修とエレ .模線の終電時間の延長を求めてきまし 駐輪場や駅前広場整備を求めると同時駅舎改修、トイレの改修、エレベータの 残念ながら入り口は一か所のまま 駅舎は建て替え 最初の



替えが決まったJR相模線 ·番田駅。 年々利用客 ており、橋上駅舎にすることや、駐輪場・駅前 ż 広場等のさらなる改善が必要

整備される予定です。 課題となっていた駐輪場も有

求めてまいります。また、相模線の利便性向上引き続き、踏切の安全対策、駅前広場の整備を相模線の利用促進を図らなければなりません。 の複線化を求めてまいります。 のため、上溝駅に行き違え路線の設置、 乗降客は8千人弱とのことですので、 1万人以上という基準があり、 くる「橋上駅舎」については、 駅の東西に入り口を設置し、 現在の番田駅の 駅舎を 一日の乗 さらなる 降客が

[国政との連携の成果]

めてまいります。 ものと思います。 げていただき、JRのダイヤ改正に結び付いた 賢太郎衆議院議員が、 発言を繰り返すと同時に、国会では、 れました。これまで**森しげゆき議員**は市議会で 電車の終電時間の繰り下げ(27分)が実現さ また、もう一つの改善として、昨年、 今後とも国政とのパイプを深 国土交通委員会で取り上 、もとむら 橋本発

【レクリエーション大会での役割】

年指導員をしていた13年前から上溝レクリが**森しげゆき議員**です。森しげゆき議員は青少その時に選手召集所でルール説明をしているの 会や前日準備にも協力しています。 レクリエーション当日は、 エーションの実行委員として参画し、 治会対抗競技に出たことがありますか? ことはありますか?参加したことがある人は自 皆さんは、レクリエーション大会に参加した ルール説明係の責任 委員

競技前に選手に対してルー

ルを説明

新しいルールに変わるため、説明が大変です する重要な役割を担っています。毎年のように? が、皆さんが楽しんで競技できるよう今後も努 力してまいります。



を使ったり、 技に混乱が起きないように工夫しています。 (右の写真は、ルール説明中の森議 実際使う競技道具を使ったり、 員 ボー 競 K

様々な意見提言しております。 方々のご意見や要望を踏まえて、 が重要です。枯れている街路樹の植え替えや、 要な役割を担っており、 定が追いつかない場合もあります。しかし、栽された市内の街路樹が鬱蒼としていても、 公園などに植える樹木の選定を含めて、 ての役割や、 路樹は歩行者にとっては炎天下での日かげとし います。 美化に関する相談も日ごろから多く寄せられて 森しげゆき議員に対しては、 年々市の財政が厳しくなり、以 CO2排出抑制など、 健全な状態を保つこと 街路樹等、 市に対して 環境面で重 かし、街に植 市民の



上溝学校給食センターに植栽された河津桜は、 の方からの要望を受け、永年要望していたものが実 現したものです。隣のさくら公園とあわせて、新し い桜の名所になればと願っています。



以前に植えられていた街路樹(ハナミズキ)が枯れて なくなっていると連絡を受けて市に相談。このたび新 しいハナミズキが植栽されました。



初めて実施した『そば打ち体験教室』を森議員が提案し 責任者も務めました。子どもたちは大喜びでした。

子ども 「スポ 百 して笑顔で暮らせるよう、 は地域や家庭での学習の日とされ、 ゆとり教育が取り入れられてから の居場所づくりが重要となっています。 ツ教室」 クリスマスの集い」、 成16 莎 アミリー 青少年部では「七夕 年健全育成事業に取 います。 年より 新宿 ほぼ 森議員は子 一溝公民 毎 引き 飾りづくり の P 夢ふくら 料理教 り組 どもが 多くの Т んでい 少年部 地 域で 特に 地 行 む 年城事 映の 健でをや画集 の土ま員を

議会で発言して

朝市にお出かけしてみてはいかがでしょすので、日曜日の朝、ほんの少し早起きりで、お魚やお肉も販売しています。全りで、お魚やお肉も販売しています。全りで、お魚やお肉も販売しています。まは一覧、カレーが販売されています。まで、お恵の朝市で野菜販売のお手伝いている、溝の朝市で野菜販売のお手伝いている、溝の朝市で野菜販売のお手伝いている、溝の朝市で野菜販売のお手伝い ヒー 毎月第三日曜 でしょう 9。全て格安で9。また週替わは、野菜販売のは、野菜販売のは、野菜販売のは、野菜販売のおいをさせて か て溝 ?

ŋ



野菜販売のお手伝いをする森議員。 毎月第三日曜日、朝8時~・ずっと我が家前広場

う意味では、まだまだ景気が良いと言えないと考店に活気があること」と表現しています。そういさらに消費に回ること。一つの指標は小売店飲食員は一貫して「景気の回復は、賃金に反映され、 員は一貫して「景気の回復と回復基調』と表現します。. 相模原市は市内の経済情報 中小企業支援策等、 済情 Ļ 関勢を『景 たら飲食

丸崎自治会での認知症サポーター養成講座 少人数でも伺いますので、声をかけてくだ さい。

興味のある方は森しげゆきのEメール迄。 mori-shige@mori-shige.ip

り認しも議ポタす残て0症省ま知て市会丨丨。念お0サが 念おりサが見 タ養森なり万ポ全守 症い内議 サま各員 1 成しが 症 ポす地第を タ今認号成をき模規知キ治組の心臓 ポ 模症ャ体 4 す 受職原 を増もなった。 でサラに を貫 てが 講員市 はポバ取実 ع \neg はの ほ 1 り践し 5 取 ぼタ事組し 取ヤ せの 2年り 達成して

前にみ

イは知遅いず

座座を今年市サーまが、した『認知編集による。 「「「ないますが、」では、 「ないますが、」では、 「ないますが、 「ないまが、 「な

【 森しげゆきプロフィール 】

1966年 9月 秋田県男鹿市生まれ 50歳 1985年 4月 NEC入社

連合神奈川・相模原地域連合 2002年12月 事務局長

【相模原·津久井地域合併協議会委員、相模原市 廃棄物減量等推進審議会委員、相模原市公共交 通推進協議会委員、新宿小学校PTA会長、 相模原市青少年指導員 等を歴任】

2007年 4月 相模原市議会議員初当選 2011年 4月 相模原市議会議員2期目当選 2015年 4月 相模原市議会議員3期目当選

ラグビー(身体を動かすこと) 趣味 特技 書道(現在も指導中) 住まい 相模原市中央区上溝在住

【小田急多摩線延伸については】

をい認真き

知のな

小田急多摩線の延伸については、昨年国の 交通政策審議会で『意義のある路線』と位 置づけられたものの、街づくりと採算性に 課題があると指摘されています。

米軍基地相模相総合補給廠一部返還による 新たな街づくりについては、小田急多摩線 の延伸ありき!とされていますので、課題 解決に向けて積極的に取り組みます。

森しげゆき議員は、相模原市・町田市・厚 木市・愛川町・清川村の議員で構成する、 小田急多摩線延伸を促進する議員連盟の役 員も務めており、公共交通の利便性の向上 に向けて全力で取り組んでまいります。



趣味のラグビーは、今も続けています。

【市議会活動】

環境経済常任委員会委員長、文教常任委員会委員長、 水源地域対策特別委員会委員長、農業委員等を歴任

【市議会活動・現職】

環境経済常任委員会、水源地域対策特別委員会 相模原スポーツを応援する議員連盟事務局長 小田急多摩線延伸促進議員連盟監事 都市計画審議会委員

【その他・現職】

NPO法人相模原市ラグビーフットボール協会顧問 ライオンズ国際協会青少年クエスト薬物乱用防止委員 下九沢地域振興会、石橋地区伝承芸能保存会 相模原秋田県人会、認知症キャラバンメイト 薬物乱用防止教育認定講師、なまはげ伝道師